## Retour sur la journée d'accueil et d'intégration du 6 octobre 2022

Le jeudi 6 octobre dernier a eu lieu sur le site du Centre Hospitalier de Novillars une nouvelle journée d'accueil et d'intégration pour les nouveaux agents.

Absent depuis une dizaine d'années, cet événement a été repensé et proposé par un sous-groupe de travail émanant de la CSIRMT, dans le cadre d'une réflexion institutionnelle sur l'attractivité de notre établissement. Ce groupe a également travaillé à l'écriture d'un nouveau livret d'accueil.



C'est ainsi que 27 agents du CHN, toutes catégories professionnelles confondues, ont participé à cette journée, ouverte par M. Florent FOUCARD, Directeur du CHN, avec un discours orienté sur les projets de notre hôpital et sur l'idée que lorsque l'on choisit de travailler ici, on intègre avant tout un établissement à taille humaine!

Alors que dans les précédentes versions de la journée d'accueil, les différents interlocuteurs de l'établissement intervenaient de manière plutôt magistrale, l'idée directrice de cette nouvelle version était plutôt d'emmener les participants à « aller vers ... » et ainsi créer de la rencontre et de l'échange sur les lieux d'exercice des salariés.



C'est ainsi qu'après un pot d'accueil et des interventions de M. Grégoire MATHIEU, Directeur délégué et de Mme Géraldine HEZARD, Coordinatrice Générale des Soins, un jeu de piste sur l'ensemble du site a été proposé aux participants. Par un temps idéal pour parcourir notre joli parc arboré, 5 équipes se sont donc rendues sur des lieux « clés » de notre établissement : centre de santé, administration, pôles de soins, standard, blanchisserie, garage...afin d'y rencontrer leurs responsables et d'en apprendre davantage sur leur fonctionnement.







Après ce parcours itinérant, les équipes se sont retrouvées autour d'un brunch convivial, offert par notre service cuisine en salle de réception du self, pour permettre aux équipes d'échanger sur leurs rencontres de la matinée et de reprendre des forces pour la suite de la journée!





L'après-midi, a été marqué par d'autres temps d'échanges, notamment avec l'intervention du psychologue du travail M. Charles VAROUX en demi groupe couplé à une séance de méditation pleine conscience, mais aussi avec des interventions plus académiques, telles que la formation continue/formation clinique, le bureau des entrées, le service qualité...

Cette journée a été une réelle réussite tant pour les organisateurs que pour les participants avec un taux de satisfaction de 97%. Au-delà de ce succès, il est important de retenir que les participants auraient souhaité avoir davantage de temps pour poursuivre leurs échanges avec les différents interlocuteurs lors du jeu de piste. A noté que deux participantes se sont proposées pour intégrer le groupe de travail responsable de cette journée d'accueil et d'intégration



Nous tenons à remercier les participants pour leur investissement, les différents services, équipes et responsables pour leur accueil, ainsi que l'équipe restauration pour leur savoir-faire inconditionnel. Merci également à notre partenaire de la journée la MACSF.

## Espérons que la météo soit encore de la partie lors de la prochaine journée au printemps 2023 !







Merci